



Am 9. Juni mit allen
Stimmen Die Linke wählen

Janka Kluge



Foto: Jens Linderker

Die Linke

Stuttgart

Liebe Stuttgarter*innen,

seit meiner Geburt 1959 lebe ich in Stuttgart. Früher in der Innenstadt, heute wohne ich im Stadtbezirk Zuffenhausen. In Berlin habe ich Germanistik, Politik und Geschichte studiert. Seit meinem Studium engagiere ich mich neben der Theorie auch aktiv in der Politik.

Seit jeher setze ich mich für eine vielfältige Gesellschaft ohne Diskriminierung ein. Bis heute ist mir die Auseinandersetzung mit dem Nationalsozialismus wichtig und der Kampf gegen alte und neue Nazis. Die Ausschreitungen und Brandstiftungen Ende der Achtziger- und Anfang der Neunzigerjahre haben mich geprägt. Nach den Pogromen in den 1990er-Jahren bin ich Mitglied der Vereinigung der Verfolgten des NS-Regimes – Bund der Antifaschisten und Antifaschistinnen (VVN-BdA) geworden.

Ein weiteres wichtiges Thema, das mich seit Jahrzehnten begleitet, ist die Emanzipationsbewegung von queeren Menschen. Durch meine eigene Transsexualität habe ich schon sehr früh persönlich Diskriminierungen erfahren. Seit 40 Jahren kämpfe ich nun für die Rechte von homosexuellen und transgeschlechtlichen Menschen. Zu diesen Themen arbeite ich auch seit Jahrzehnten journalistisch für verschiedene Medien.

Gegen den Rechtsruck und für eine offene Gesellschaft möchte ich mich auch im Gemeinderat einsetzen. Ich freue mich über ihre 3 Stimmen für mich und 60 Stimmen für eine starke Linke.

Ihre

Janka Kluge

Listenplatz 6



linke-stuttgart-kommunalwahl.de

🐦 @Janka.Kluge 📷 dielinke.stuttgart

📍 Die Linke Stuttgart 📘 Die Linke Stuttgart

✉️ j.kluge@die-linke-stuttgart.de

Die Linke

Stuttgart